



# BOLETÍN DE NOTICIAS



Preparados para un mundo en el que vivir

# **EDITORIAL**

Rafel Barceló

La pasada semana tuve la oportunidad de impartir un módulo de formación en el "curso largo de Salamanca". Así se conoce coloquialmente a las cuatro semanas del curso de Dimensiones Educativas que organiza Educsi para el profesorado y personal de los colegios que ya lleva unos años de trayectoria y experiencia.

Junto a Álvaro Lobo si y a Minerva Porcel, pudimos comentar uno de los objetivos con mayor proyección en los colegios de la Compañía de Jesús, la Transmisión de la Fe, desde las visiones de la pastoral (Álvaro), pedagógica (Minerva) y de la dirección (yo mismo).

Decía Álvaro Lobo si en una de sus intervenciones que nuestra tradición espiritual y teológica del S. XVI y XVII se asienta en Santo Tomás, indicando que cualquier lugar del colegio es útil para la Evangelización. Según O'Malley si, los primeros colegios de la Compañía funcionaban como auténticos centros de Cultura y Fe.

Montesión tiene el privilegio de ser uno de esos centros de la Compañía del S. XVI, nuestro objetivo es que sea un colegio cuyo funcionamiento permita hacer patente el acto del amor de Dios en un momento concreto de la historia.

Si "los jóvenes deben ser los protagonistas de la Evangelización\*" no debemos obviar que todas las actividades colegiales evangelizan, y sirven para el propósito de la transmisión de la Fe.

El colegio que os mostramos en este número del boletín tiene poco que ver con el colegio que se inauguraba en 1561, ni su funcionamiento se asemeja al que pudo percibir San Alonso pocos años después. Pero sí tenemos claro que el objetivo debe seguir siendo el que marca nuestra tradición espiritual, un espacio de Evangelización en todas y cada una de sus actividades, dónde el binomio Cultura y Fe se den la mano y retroalimenten.

Montesión no renuncia a explicitar su condición de colegio católico, trabajando la Pastoral de forma prioritaria y protagonista, posibilitando auténticas experiencias de dimensión, profundidad y sentido tanto para el alumnado (principal protagonista) como para el profesorado (quien no puede transmitir lo que no vive).

Esto no se consigue sin la dedicación y la convicción de una Comunidad Educativa entregada, que vive este proceso de Evangelización de forma consciente y activa. La posibilidad de poder compartir esta experiencia en un módulo de formación para profesorado de la red Educsi se convierte en un auténtico privilegio, y no queda otra que agradecerlo de forma vehemente: SOBRE TODO, GRACIAS.

\* FRANCISCO, carta encíclica Evangeli Gaudium



A finales de octubre despedimos con tristeza a Magdalena Ginard, trabajadora del servicio de comedor y limpieza, muy querida por todo el profesorado y alumnado. La tuvimos presente con una oración de inicio del día, con un minuto de silencio y en el acto de San Alonso. Magdalena siempre nos atendió a todos con cariño, respeto y humildad. La echaremos de menos, descanse en paz.







# **PRIMARIA**



El alumnado de EP ha celebrado sus **convivencias** en Son Serra de Marina. Juntos, aprendemos el significado del compañerismo a través de las dinámicas y los juegos. La convivencia nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre nuestras acciones y comprometernos a ser mejores amigos y compañeros de clase.





En la sede de Son Moix se celebró la tradicional fiesta mallorquina de **"Les verges"** entre buñuelos, claveles y serenatas. Todos disfrutaron de esta tradicional festividad.







# **SECUNDARIA**



El alumnado de 1º de ESO ha demostrado su creatividad y conocimiento al diseñar sus propios planetas como parte del proyecto MIRA 'BIP... BIP... MISIÓN INTERESTELAR'.



Emocionante sesión de tutoría para alumnado de 1º ESO ¿Cómo soy? Su objetivo era destacar y apreciar las fortalezas únicas que cada uno aporta al grupo.



Nuestro alumnado de ESO y de BAC participó en el "Welcome meeting" del **Diploma Dual.** 



También en tutoría hay tiempo para la reflexión personal. Dada la naturaleza de la actividad, lo denominamos **"espacio verde"**.

## **BACHILLERATO**



El alumnado de la sede de Palma y sus familias tuvieron la oportunidad de explorar un mundo de posibilidades. La VII edición de la Feria Universitaria de Montesión, organizada desde el Departamento de Orientación, superó el número de representaciones del año anterior y ofreció la oportunidad de descubrir nuevos caminos para alcanzar metas y tomar decisiones importantes.



Celebradas con éxito las defensas de Investigación de Bachillerato; el innovador TRB. El alumnado realizó sus exposiciones orales como parte la nueva asignatura de la LOMLOE. Estas defensas afectan a dos notas: una en primer año que evalúa el proceso de investigación y la colaboración con el tutor y otra, en segundo año, que evalúa la memoria de investigación y la defensa. El resultado fue satisfactorio, con un destacado desempeño en habilidades oratorias por parte de los estudiantes. ¡Enhorabuena!



El alumnado de Bachillerato ha desarrollado un proyecto multidisciplinar llamado "Asamblea Montesión" en el que se celebra la democracia y la participación estudiantil. Han creado partidos, realizado campañas e, incluso, elecciones, fomentando valores democráticos y habilidades de debate. El proyecto culmina con la formación de una Asamblea estudiantil y una visita al Parlament.







# **CICLOS FORMATIVOS**



El éxito de la colaboración educativa entre las etapas de Ciclos Formativos y la ESO es evidente. Juntos demuestran cómo el trabajo en equipo y la cooperación mejoran los resultados de aprendizaje para todos. Una alianza educativa que perdura a lo largo de los años y que enriquece a nuestro alumnado. En esta ocasión, colaborando en el proyecto "Nobel Prizes".



El alumnado ha acudido a Son Bono para la realización de las convivencias de inicio de curso. Dinámicas de conocimiento mutuo, de cohesión con el grupo y de reflexión completan el día. Pese a que las convivencias son experiencia que se propone por igual a todos los cursos, cada grupo consigue impregnar la jornada con SU esencia, consiguiendo transformarla en una experiencia única que les dejará huella.



MIRA DÓNDE VOY. Estas imágenes capturan momentos emocionantes de nuestras jornadas de desafío, donde los alumnos de Ciclos Formativos han fortalecido sus **Soft Skills** de una manera divertida e interactiva. A través de juegos y actividades, hemos forjado habilidades clave para los Proyectos MIRA CICLOS. Agradecemos, especialmente, al equipo de Protocolo su esfuerzo en el diseño de talleres de productividad para sus compañeros de etapa. ¡Gracias!







# **ÁREA INTERNACIONAL**



Mar, Juli, Sophie y Carmen son el grupo de alumnas de Cuidados Auxiliares de Enfermeria que ha iniciado su movilidad Erasmus + en Finlandia para la realización de sus prácticas laborales.

Las alumnas acompañadas por la coordinadora de PPEE de CCFF, Aina Rosselló fueron a visitar las instalaciones del centro Ekami, donde tuvieron la oportunidad de ver sus nuevas aula y talleres de enfermería y odontología.



La semana del 9 al 14 de octubre se celebran en toda Europa los **Erasmus Days.** Nuestra Señora de Montesión, como participante de proyectos Erasmus + realizó actividades especiales enmarcadas dentro de este programa. Entre ellas estaba el concurso de creación de un logotipo y de un lema NSDM-Erasmus+ para la etapa de CCFF.

Además, se presentaron todos los programas Erasmus+ que hay en ciclos y bachillerato de la mano del alumnado y profesorado que ya ha disfrutado de estas movilidades.

# **PASTORAL**

#### CAMPAÑA SOLIDARIA DE RECOGIDA DE LECHE







Las tres primeras semanas de este mes han estado marcadas por la primera campaña solidaria de este curso: CAMPAÑA SOLIDARIA DE RECOGIDA DE LECHE.

En colaboración con Montision Solidària, hemos recogido leche de vaca debido a la gran necesidad de este producto.

Durante la campaña, el alumnado voluntario de 4º de ESO pasó por las clases de Son Moix recogiendo las botellas que trajisteis y, cada viernes, Solidaris se llevó una furgoneta llena de bricks de leche. También el alumnado de Palma (Bachillerato y Ciclos Formativos) participó y se esforzó en la recogida de leche.

La campaña fue un éxito rotundo gracias a vuestra generosa colaboración. Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a nuestro alumnado y familias por su implicación y solidaridad.

# **PASTORAL**

## FESTIVIDAD DE SAN ALONSO RODRÍGUEZ











#### **EN SON MOIX...**

Durante las dos semanas anteriores al día de San Alonso, se ha llevado a cabo el torneo de San Alonso con el segundo y el tercer ciclo de EP. Se han jugado torneos de volley, fútbol y mato. El día de San Alonso se jugaron las semifinales y las finales.

Por la tarde, toda la sede participó en una gincana con grupos de los diferentes cursos. Donde los más mayores acompañaron a los pequeños. Los alumnos de 3º ESO dirigieron las pruebas y los de 4º ESO fueron con los de 1º EP. Finalmente, se entregaron los premios a las personas elegidas de cada curso como "San Alonso". Los finalistas eran alumnos y alumnas que, en su comportamiento con los demás, reflejaban las actitudes del santo.

#### **EN PALMA...**

Se realizó una gincana en la que participaron equipos mezclados entre Bachillerato y Ciclos Formativos. En ella debían superar diferentes pruebas, vinculadas a la vida del santo, y desarrolladas dentro y fuera del centro.

También tuvimos la oportunidad de conocer a los finalistas, elegidos entre los compañeros de clase, que mejor reflejaban las actitudes de San Alonso.







#### **Exalumna**

**≡** Ultima Hora



Registrate

Noticias | Local

### «A la gente le sorprendía que fuera voluntaria porque no está de moda»

Cuando Águeda Oliver, 18 años, estudiaba, cada jueves hacía una labor social

■ Faltan jóvenes voluntarios en las ONGs de Mallorca



"Sion" ya tiene quien lo cuide. Visita inesperada en el huerto de Son Moix. Si lo véis no os asustéis, salió de paseo y le sorprendió la Iluvia.



## **CURA PERSONALIS**

UN MIRADA HOLÍSTICA A NUESTRA COMUNIDAD

#### **Exalumna**

**≡** Ultima Hora



Registrate

Noticias | Cultura Palma

## **™** Carla Nyman debuta en novela con un thriller delirante que ahonda en los cuidados

La premiada poeta y dramaturga mallorquina presenta este jueves en Drac Màgic 'Tener la carne' (Reservoir Books)



#### **Exalumno**

 $\mathbb{X}$ 

RFEF 📀





VS @ce\_andratx | 3-2 | @SDTarazona

(15') 1-0 | J. Castedo (15') 1-1 | Mounir (28')

1-2 | Fer Cano (74')

2-2 | Alberto Fernández (92')

3-2 | A. Garrido (102')

#LaCopaMola 🏆 | Primera Eliminatoria







